

# La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario <b>Saturnino Rodríguez</b> Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pésetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto, 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.—El Sr. Cardenal y los Maestros.—Ajofrín.  
Sección Oficial.—Comentarios y noticias.—Notas  
de la Sección.—Anuncios.

## El Sr. Cardenal y los Maestros.

El día 25 del pasado mes, nuevamente se han visto los Maestros nacionales de la provincia ante su Eminencia el Cardenal Dr. Segura.

Acudieron los Maestros con la Inspección para dar una cordial enhorabuena al Prelado por haber sido nombrado Maestro honorario con el número 1 del Escalafón.

La entrevista resultó un acto importante y lleno de emoción pues todos los congregados escucharon conmovidos las palabras de aliento que les dedicaba el Dr. Segura ofreciéndose a los Maestros para todo cuanto redunde en su beneficio espiritual y temporal. Que se consideraba altamente satisfecho por la distinción de que había sido objeto y más aún por estos actos en que el Magisterio nacional le dan tan gratas muestras de adhesión y cariño, recogiendo la manifestación de consideración y de afecto hacia su anciana madre que con él comparte estas satisfacciones.

Y así terminó la visita que fué de tanto agrado para los Maestros y para el mismo Cardenal.

## AJOFRÍN

Con verdadera satisfacción tenemos que dar cuenta de un acto cultural celebrado en Ajofrín el 25 del pasado mes y lo hacemos con gusto, además de ser un acto de justicia, porque vemos cómo los pueblos van despertando de la indiferencia en que yacían en materia de enseñanza.

El programa consistía en celebrar la fiesta del árbol y la inauguración de dos escuelas, una de cada sexo, recientemente creadas.

La tarde desapacible en extremo, hizo que la Fiesta del árbol se suspendiera en aquellos actos que habían de tener lugar al aire libre.

De Toledo acudieron el Delegado gubernativo señor Vinader, el Inspector Sr. Riera, el Oficial de la Sección administrativa Sr. Melero y por la prensa toledana el Sr. Vega de *El Castellano*, y el Sr. Granullaque por LA BANDERA PROFESIONAL y el semanario gráfico *La Provincia*.

Fué mucho el entusiasmo del pueblo por asociarse a estos actos y los niños cumplieron su cometido recitando hermosas poesías en medio de grandes aplausos. Se cantaron himnos a la Bandera y al Arbol, acompañados por la Banda de música. Se bendijeron los nuevos locales y seguidamente se celebró en el Ayuntamiento una sesión en la que diferentes oradores tomaron parte, encomiando con singular elocuencia la significación de la escuela primaria y la persona del Maestro.

No damos referencia de todos los discursos porque fueron muchos, pero sí haremos constar que todos los oradores escucharon aplausos nutridos y felicitaciones, entre ellas se destacaban las recibidas por los Sres. Vinader, Riera y Melero, quienes estuvieron afortunados de concepto y de palabra.

Por la prensa habló el Sr. Vega con verdadero dominio y absolutamente identificado con el acto que se celebraba y como todos, recibió el aplauso de la concurrencia.

Nuestra cordial enhorabuena al pueblo de Ajofrín y un elogio para el Ayuntamiento que tan lleno de fe y de entusiasmo ha sabido llevar a feliz término la creación de dos escuelas.

## Sección Oficial.

REAL ORDEN DE 27 DE FEBRERO DE 1928, sobre derecho de los Maestros de Prisiones a reingresar en el Escalafón general del Magisterio nacional de Primera enseñanza.

En los pleitos contencioso-administrativos acumulados números 4.696 y 4.656, promovidos por don Pedro González Díaz y don Heliodoro Castro Pérez, contra la Real orden de 21 de Septiembre de 1922,